

# 横川中学校だより

第2号 令和7年6月

～ともに学ばん ともに磨かん ともに進まん (校歌より)～

## 体育祭

6月5日(木)、快晴の中、体育祭が行われました。各クラスみんなで一丸となって競技に取り組み、練習の成果を発揮していました。熱中症対策で一昨年から時間を短縮しての開催ですが、生徒たちは大いに楽しむことができたようです。



## いじめゼロ集会

5月14日(水)、いじめゼロ集会を実施しました。「いじめノックアウト(NHK)」をみんなで視聴して、SNSを利用する際の自分の思いを伝える方法や注意点を考え、どのような返信がハッピーエンドまたはバッドエンドになるかグループで話し合いました。

### 【生徒会長のスピーチから】

様々な立場に立って自分の発言を考えることの大切さを学ぶことができました。いじめを防ぐうえで一番大切なことは、私たち一人一人がいじめについて、より深く考えていくことです。



## 教育実習

5月12日（月）から3週間、4名の本校卒業生が教育実習を行いました。授業づくりに取り組んだり、生徒と行動をともにしたりしてたくさんのことを学ぶことができたようです。4名が試験に合格することを願っています。



## 生徒総会と各専門委員長、委員会活動

5月21日（水）、生徒総会が行われました。一般の生徒から「トイレが臭い。何とかならないか？」との質問があり、聞いていた生徒から大きな拍手がおこりました。生徒の要望に対して、生徒会だけでなく、学校も改善に向けて取り組んでいきたいと思えます。生徒の率直な意見を聞くことができた良い生徒総会でした。



## 保護者のみなさま、お世話になりました

4月23日（水）にPTA総会と授業参観、5月19日（月）に2学年保護者会、5月22日（木）に3学年保護者会が行われました。PTA旧役員の皆様、大変お世話になりました。新役員の皆様、これから1年間よろしくお願いいたします。また、たくさんの保護者のみなさまにご来校いただき感謝申し上げます。



## お知らせ

7月7日（月）、8日（火）を「保護者からの体罰等に係る相談日」といたします。相談のある方は校長または副校長までご連絡ください。TEL 028-656-2441

横川中学校ホームページにも写真が掲載されておりますので、ぜひご覧ください。

